

Förderverein Fußball in Barrien e.V

9. Mitgliederversammlung am 27.03.2017

Auch in 2016 konnten wir die Sparte Fußball wieder finanziell unterstützen.

Wenn ich den Bericht mit Werder Bremen beginne, dann nicht um eine Saison- Analyse der Profi Mannschaft zu geben.

Aber zur Werder Fußballschule gibt es etwas zu berichten. Die Werder Fußballschule war vom 23.9 bis 25.9 in Barrien zu Gast. An 3 tollen Tagen haben rund 80 Kinder viel Spaß gehabt und in einigen Trainingseinheiten viele neue Dinge in Sachen Technik, Zusammenspiel und Torschuss gelernt. Auch Trainer und Betreuer konnten für ihren Trainingsalltag einiges dazu lernen. Das Wetter zeigte sich von der besten Seite, so dass von vielen Zuschauern begleitet, am Sonntag ein großes Turnier veranstaltet wurde, was den jungen Fußballern einen schönen Abschluss bescherte.

Ein besonderer Dank gilt den zahlreichen Helfern, die dieses Wochenende mitgestaltet haben.

Wir waren seitens des Förderverein sehr frühzeitig in die Planungen eingebunden, mit der bitte um finanzielle Unterstützung und bei der Suche nach Sponsoren.

Als Sponsoren konnten wir Petras Partyservice gewinnen, die auch das Mittagessen lieferte. Petras Firmenlogo wurde dann auch als Werbung auf die Trikothosen gedruckt, zu Beginn des Trainingscamps bekam jedes Kind in seiner Größe ein Trikot von Werder gestellt.

Als weiterer Unterstützer hat uns Georg Rathkamp vom Böse Markt, Obst als Zwischensnack für die Kinder spendiert.

Als Dank für die Unterstützung haben beide ein kleines Trikot, von uns bekommen.

Übrigens die Trikots hängen bei Petra im Büro und beim Böse Markt in der Kassenzone

Vom Förderverein bekam jedes teilnehmende TSV Kind einen Zuschuss zu den Kosten für das Trainingscamp. Für die Trainer und Betreuer haben wir die Kosten der Mittagsverpflegung übernommen.

Auch den Wunsch nach Minitoren, aus dem Jugend- und Oldie-Bereich für den Trainingsbetrieb konnten wir mit der schnellen und unbürokratischen Hilfe der Kreissparkasse Syke erfüllen. Die Kreissparkasse übernahm die Hälfte der Anschaffungskosten, den Rest gab es vom Förderverein.

Auch in 2016 konnten wir wieder einigen Trainern und Betreuern Trainingsanzüge sowie Coachjacken zur Verfügung stellen.

Hervorheben möchte ich, dass jeder Trainer oder Betreuer ein Adidas Poloshirt mit Aufdruck Förderverein Fußball erhalten hat.

Einen Zuschuss gab es auch für Pullover für die G bis E-Jugend, Spielbälle für die Herren sowie einen Zuschuss für den Saisonabschluss.

All dies ermöglichen die treuen Mitglieder und Spender. Vielen Vielen Dank für die Unterstützung.

Mitgliederentwicklung:

In 2016 konnten wir 3 neue Mitglieder begrüßen, so dass wir mit aktuell 53 Mitgliedern gut aufgestellt sind.

Ausblick auf das laufende Jahr:

In diesem Jahr wird es auch wieder im Rahmen der Gewerbeschau in Barrien vom 8. bis 10. September das Vereinsquiz der Kreissparkasse geben. Erste Anfragen bei unseren Quiz Experten hat ergeben, dass der Förderverein auch wieder eine Mannschaft stellen wird.

Zur Anschaffung von Pullover für 21 Kinder der G. bis E.-Jugend haben wir die Hälfte der Kosten übernommen.

Damit möchte ich den Bericht des Vorstandes beenden, möchte aber nicht vergessen mich im Namen des Vorstands bei allen zu bedanken, die uns unterstützt haben.

Also vielen Dank

Lothar Dilewski

1.Vorsitzender

27.03.2017